
【本报讯】宗教部宗教
和 谐 中 心（PKUB）总 署 长
瓦 宛（Wawan Djunaedi）于 9
月 11 日（星 期 日）在 雅 加
达表示，关于万丹省芝勒
贡市长（Cilegon）市长赫尔
迪（Helldy Agustian）拒 绝 建
造基督教堂一事，必须获
得良好处理。

瓦 宛 声 称 ，宗 教 部 也
必须知道芝勒贡市长市长
赫尔迪，为何不肯接受在
他管理地区建立上述基督
教堂。因此，宗教部将在
近期邀请赫尔迪共同开会
解决有关的问题。

根 据 此 前 的 消 息 ，芝
勒贡市长赫尔迪与副市长

萨努吉（Sanuji Pentamarta)跟
着一班人签名拒绝万丹省
芝 勒 贡 市 (Cilegon) 建 造 教
堂的消息，成为公众关注
的焦点。

众 所 周 知 ，位 于 芝 勒
贡市，格罗戈镇(Grogol)、戈
勒 姆 乡 (Gerem)、芝 库 阿 萨
乡 (Cikuasa)，苏 穆 尔·乌 卢
村（Sumur Wuluh）计划建造
的教堂遭到了许多人，包
括宗教领袖，甚至芝勒贡
市长与副市长的拒绝。

关 于 这 一 消 息 ，马 里
夫 (Maarif) 研究所发表了一
封公开信，批评参与签署
拒绝建造教堂的芝勒贡市
领导人。

马里夫研究所执行主
任阿卜杜勒·罗希姆（Abd
Rohim Ghazali）援 引 他 的 官
方 推 特 @maarifinstitute，就
此事发表了一封公开信。

@maarifinstitute 推 特 上
写道，致芝勒贡市长赫尔
迪先生和副市长萨努吉先
生的一封公开信，内容涉
及拒绝在马达新教基督教
胡 里 亚（HKBP）马 拉 纳 塔
拥有的土地上建立礼拜堂
的计划。

在 公 开 信 中 ，阿 卜 杜
勒·罗希姆声称，当得知两
名公职人员，即芝勒贡市
长和副市长签署拒绝建立
教会的消息时，感到担忧。

罗希姆在公开信中指
出，市长先生和副市长，我
们正在研究。作为国家公
民，我们非常关注目睹和
阅读有关作为国家官员的
两 位 ，于 2022 年 9 月 7 日
在芝勒贡市戈勒姆镇的芝
库阿萨乡签署拒绝建立马
拉纳塔教堂的消息。我们
质疑你们是否晓得你们的
所作所为是违反宪法。即
印 度 尼 西 亚 宪 法 第 29 条
第（2）款，该款规定，国家
保障每个公民接受自己的
宗教，以及根据自己的宗
教 和 信 仰 进 行 礼 拜 的 自
由。

（Irw）

芝勒贡市长与副市长拒绝成立教堂
Maarif研究所指责违反宪法 宗教部要传召正副市长
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【本报讯】周六（10/9），
雅京专区省长阿尼斯正式
向公众重新开放老城区旅
游区。并表示，希望老城
区再次被称为“巴达维亚”
（Batavia），也 希 望 老 城 区
也成为未来的旅游区。

阿 尼 斯 表 示 ，这 是 对
雅 加 达 老 城 区 的 重 新 开
放。我们称这个老城区为
巴达维亚地区，因为它原
来的名字曾经是“巴达维
亚”。这个名字反映了过
去，但这个概念反映了未

来的现代城市。
实 际 上 ，雅 加 达 老 城

区 是 Pajajaran 兴 都 教 王 国
于公元 669 年成立时的首
都 ，并 称 之 为 Sunda Kela-
pa。后来 Sunda Kelapa 的范
围 逐 渐 扩 大 。 到 了 Fata-
hillah 王 子 统 治 时 期 改 名
为 jayakarta。 直 至 1619 年
荷兰殖民军入侵并烧毁了
整个 Jayakarta，并把它改名
为 Batavia。

阿 尼 斯 指 出 ，雅 京 专
区省政府已经振兴了老城

区。复兴计划使老城区越
来越多地与雅加达的公共
交通相连，如外雅加达公
共汽车和通勤线列车。计
划是，将来它还将与公共
交通，如微型运输和捷运
集成。这一天，捷运的建
设正式宣布进行。

阿尼斯还参与了雅加
达 CP202 地铁工程的破土
动工，该地铁站将与老城
区相连。奠基仪式由交通
部长苏马迪与和日本大使
金杉贤治主持。

阿尼斯表示，我们希望
将来市民来到这里，可以享
受这个城市穿越时空的旅
程。这个地方存在了近 400
年，这里的建筑物历史悠
久。所以，这里的旅程是感
受过去的旅程，但这个概念
是一个现代概念。

众 所 周 知 ，阿 尼 斯 还
在振兴六角市场、防洪、海
事博物馆运河，东卡利勿
刹的基建建造，以及建造
拉达大街与城区火车站广
场的步行区。 （亮剑）

通信与资讯部长在官邸接见中国大使通信与资讯部长在官邸接见中国大使
【本 报 讯】周 四（8 /

9 ），通 信 与 资 讯 部 长 尊
尼（Johnny G Plate）与 中 国
驻 印 度 尼 西 亚 大 使 陆 慷
在 雅 加 达 的 部 长 官 邸 举
行了会谈。

尊尼部长表示，今天
我 会 见 了 中 国 大 使 。 我
们 讨 论 了 印 度 尼 西 亚 和
中 国 在 技 术 、信 息 和 通
信 领 域 的 合 作 。 陆 康 大
使 还 为 印 度 尼 西 亚 的 数

字 化 转 型 提 供 了 相 关 支
持。

陆慷大使表示，将继
续 努 力 帮 助 在 印 度 尼 西
亚 投 资 ，或 从 事 技 术 信
息 基 础 设 施 工 作 的 中 国
公 司 能 够 良 好 地 运 营 ，
并 继 续 建 立 这 种 合 作 关
系。

尊尼部长表示，与陆
慷 大 使 的 讨 论 非 常 广
泛 ，从 上 游 基 础 设 施 技

术 直 至 以 信 息 学 应 用 形
式 利 用 数 字 空 间 。 我 当
然 希 望 这 种 合 作 将 继 续
增 长 与 发 展 ，以 支 持 4G
网 络 ，但 也 在 印 度 尼 西
亚开发 5G 技术。

陆慷大使指出，与通
信 和 资 讯 部 长 的 讨 论 即
热 烈 又 富 有 意 义 。 最 重
要 的 一 点 是 ，发 展 从 上
游 到 下 游 的 数 字 基 础 设
施 ，以 鼓 励 经 济 复 苏 。

工 业 和 经 济 是 经 济 复 苏
的 重 要 领 域 。 不 仅 如
此 ，我 们 可 以 看 到 数 字
化 转 型 与 数 字 经 济 ，成
为 佐 科 维 总 统 指 导 下 的
优 先 事 项 之 一 。 尊 尼 部
长 还 就 中 国 与 印 度 尼 西
亚 如 何 继 续 这 一 发 展 提
出 了 许 多 建 议 与 意 见 。
尊 尼 部 长 还 指 出 ，从 上
游 到 下 游 的 转 变 非 常 重
要。 （亮剑）

肃贪委批评司法与人权部
对法院假释23名贪污犯无动于衷

【本报讯】多 达 23 名
腐 败 案 件 的 囚 犯 于 周 二
(6/9)同时被假释。

肃贪委新闻发言人阿
里·菲 克 里（Ali Fikri）周
三（7/9）表 示 ，在 法 院 做
出裁决后，腐败肇事者的
辅 导 问 题 是 司 法 与 人 权
部 的 权 力 和 政 策 。 然
而，印度尼西亚的腐败已
被列为特殊罪行，以额外
的 方 式 处 理 。 包 括 接 受
惩教所的辅导，作为执法
过 程 本 身 不 可 分 割 的 一
部 分 。 执 法 的 目 的 是 为
腐败分子提供威慑作用，
以免将来再次犯罪。 除
了 教 育 公 众 不 要 犯 类 似
的犯罪行为外，在这一系

列执法中，不应该有真正
伤 害 腐 败 犯 罪 执 法 精 神
的特殊待遇。

此前，多达 23 名贪污
犯罪囚犯在周二（6/9）获
得 了 假 释 。 惩 教 所 总 局
公 共 关 系 和 礼 宾 协 调 员
丽加·阿普里安蒂如此宣
布。

丽 加 周 三（7/9）在 一
份书面声明中表示，9 月
份，有多达 1368 名全国各
地 的 刑 事 案 件 囚 获 得 有
条 件 释 放 。 其 中 包 括 9
月 6 日 从 2 所 监 狱 ，即 苏
卡·米斯金一级监狱和丹
格朗 IIA 级监狱出狱的 23
名贪腐案囚犯。

（亮剑）

阿尼斯将雅京老城区改名为巴达维亚

通信与资讯部长尊尼（右三）接见陆慷大使（左二）

【本报讯】以俄罗斯和
乌克兰之间的战争为标志
的地缘政治冲突，再次在
20 国集团（G20）论坛上进
行了讨论。这一次，我国
政府阐述了态度。

国家建设计委部/国家
发展规划机构主任苏哈梭
（Suharso Monoarfa）周 四（8/
9)在出席于勿里洞举行的
2022 年 20 国 集 团 发 展 部
长级会议后表示，正在进
行的地缘政治冲突也是 20
国 集 团 成 员 国 关 注 的 问
题。原因是，它具有消极

影响，并已成为每个国家
发展议程中的挑战。所有
国家之间需要向前迈出合
作的一步。因此，迫切需
要一个更具包容性和最佳
的多边主义，以使这些国
家在制定集体行动的过程
中保持一致。

苏哈梭还表达了政府
应对出现的问题的立场。
在处理这些敏感问题时需
要采取一种特殊办法。印
度尼西亚采取了一种不使
有关的国家陷入困境的方
法，并为代表们提供了以

自己的方式理解这个问题
的空间。

苏 哈 梭 表 示 ，因 此 我
们 不 会 使 用 可 能 对 20 国
集团其它成员产生不愉快
影响的词语，但也不会给
出 使 其 他 人 更 优 越 的 修
辞。在应对地缘政治冲突
方面的问题，印尼的方式
是最好的。

俄罗斯代表团也出席
了论坛，由俄罗斯联邦财
政部官方发展援助司副司
长阿丽娜·克拉西尔尼科
娃代表。

早 些 时 候 ，在 部 长 级
发展论坛的会外活动中，
丹麦发展合作和北欧合作
部长弗莱明·默勒·莫滕森
提到了俄乌战争问题。

弗莱明·默勒·莫滕森
表示，由于俄罗斯对乌克
兰的袭击，乌克兰战争继
续 加 剧 了 发 生 的 全 球 危
机，这场战争是非常不公
平的。在乌克兰发生的这
场不公平战争，大大提高
了能源与食品价格，冲击
了世界各地。

（亮剑）

苏哈梭阐明我国态度
对俄乌战争须持包容性与多边主义

东加洞穴发现3.1万年前人类骨骼
考古专家还见证了世上最古老的截肢手术

【本 报 讯】世 界 上 最
古 老 的 截 肢 手 术 在 东 加
里 曼 丹 的 一 个 洞 穴 中 被
发现。

研 究 人 员 检 查 了 发
现 在 梁 特 波 洞 穴（Gua
Liang Tebo) 具 有 31000 年
历 史 的 年 轻 人 的 骨 骼 之
后 确 定 的 。 在 这 里 还 发
现 了 许 多 世 界 上 最 早 的
古代绘画。

检 查 骨 架 的 梅 兰 德
里 · 弗 洛 克 （Melandri
Vlok）博 士 表 示 ，骨 架 的
左 腿“ 非 常 明 显 ”被 截
肢 。 甚 至 于 ，考 古 学 家
的 分 析 结 果 表 明 ，截 肢
者 在 手 术 进 行 多 年 后 由
其社区给予疗伤。

检 查 古 代 骨 骼 的 细
节 信 息 发 表 在《自 然》杂
志 ，事 实 表 明 ，腿 部 截 肢
手 术 发 生 在 此 人 还 是 个
孩 童 的 时 候 ，手 术 后 腿
骨 的 生 长 与 愈 合 表 明 ，
此 人 在 截 肢 后 活 过 了 六
至 九 年 ，而 且 很 有 可 能
在 十 几 岁 或 廿 岁 出 头 时
去世。

发 现 并 进 行 挖 掘 骨
骼的三名研究人员之一，
澳 大 利 亚 格 里 菲 斯 大 学
的马洛尼博士（Tim Malo-
ney）表示，揭开古代骨骼
发现背后的解释是“既兴
奋又悲伤”。我们非常小
心地清除了沉积物，并记
录 了 这 个 骨 架 的 底 部 。
我们没有发现其左腿，但
发现剩下一个骨头碎片，
这是很不寻常。因此，我
们揣测各种可能性，包括
身 体 手 术 导 致 左 腿 的 不
存在。

最终，挖掘团队要求
悉尼大学的梅兰德里·弗

洛克博士检查这些骨头。
马洛尼博士表示，有

了 这 样 的 发 现 ，心 里“ 既
兴 奋 又 悲 伤 ”，因 为 ，这
件 事 是 发 生 在 一 个 人 身
上。这个人，却是一个孩
童 ，遭 受 了 巨 大 的 痛 苦 ，
即使事情发生在 31000 年
前。

马洛尼博士解释说，
检查结果发现，此人一直
在接受疗养，直到康复并
度 过 余 生 。 考 古 学 家 认
为这是截肢手术的行为，
而 不 是 任 何 惩 罚 或 仪
式 。 为 了 让 他 们 仍 然 留
在这个山区，他们的社区
很有可能对其进行疗养。

杜 伦 大 学 的 考 古 学
家夏洛特·罗伯逊（Char-
lotte Robertson）教 授 没 有
参与这次发现，但也调检
查了他们的报告。

夏洛特·罗伯逊博士
指 出 ，这 一 发 现 打 破 了

“医学和外科手术是最近
在人类历史上才被发现”
的观点。它启示我们，照
顾 他 人 是 人 类 的 一 部
分 。 我 们 不 能 低 估 我 们
的祖先。 截肢需要全面
的人体解剖学知识、解剖
室 的 整 洁 以 及 技 术 技
能。 目前在西方学术的
背景下，大家都认为截肢
是 一 种 非 常 安 全 的 手
术 。 给 予 一 个 人 止 痛 注
射 ，进 行 无 菌 手 术 ，控 制
出血和疼痛管理。现在，
我 们 却 发 现 这 个 证 据 ，
31000 年 前 ，有 人 做 了 截
肢手术，也起作用了。

马 洛 尼 博 士 及 其 同
事 们 现 在 正 在 研 究 当 时
用作截肢用的石头类型。

（亮剑）

【本报讯】周三（7/9），
民族复兴党总主席穆海明
（Muhaimin Iskandar）声 称 ，
如果大印尼行动党总主席
普拉波沃与其搭档，赢得
2024 年总统大选的机会，会
比与印尼斗争民主党中央
理事会主席普安搭档的机
会更大。此外，民复党都已
与大印党结盟了。

虽然，穆海明没有提供

普拉波沃-穆海明搭档会比
普拉博沃-普安搭档更有可
能获胜的原因。但他称道，
许多观察家认为民复党是
2024 年总统大选获胜的关
键。

穆海明也乐观地认为，

大印党与普拉波沃绝不会
背 叛 与 民 复 党 达 成 的 协
议。其中之一是，大印党-
民复党联盟的正副总统候
选人名单是由普拉波沃与
穆海明决定。

穆海明强调说，如果印

尼斗争民主党加入已经建
立的联盟，大印党与民复党
是开放的。印尼斗争民主
党的存在，实际上将增加大
印党-民复党联盟的力量。
很高兴，印尼斗争民主党和
我们在一起，这样的构图很
好，但当然必须再次详细讨
论，即必须讨论正副总统候
选人的名单。

（亮剑）

穆海明：如果想赢得大选
普拉波沃应该与我搭档而非普安

考古专家见证了世上最古老的截肢手术

【本报讯】中爪哇省巴
唐（Batang）县 国 立 中 学 一
名 道 德 败 坏 宗 教 教 师 AM
(33 岁)亵渎女生迄今达 45
人之多。
中爪哇警区刑侦局调查部
主 任 朱 汉 达 尼 上 校（Dju-
handani Raharjo Puro)周三（7/
9）在三宝垄的中爪哇省警
区举行的新闻发布会上声
称，约有 10 名女生受到性
侵害，35 名女生受到淫秽
行为。 到目前为止，这个
数字仍在发展中。中爪哇
警方仍在其他几所学校进
行调查，嫌疑人曾在巴唐县

以外的小学和初中任教过，
但至今警方还没有收到投
诉。
迄今为止，警方已经掌握了
几个证据。 例如，医生检
验证书，以及受害者的衣服
和嫌疑人的衣服。
朱汉达尼上校表示，我们已
经获得了三个证据。嫌疑
人亵渎女生行为从 2020 年
至 2022 年进行。AM 供认，
最后一次的亵渎行为是在

2022 年 8 月，即在 2022 年 8
月 17 日庆祝国庆仪式后，
AM 利用他在巴唐县一所初
中担任学生会辅导员的职
务来实施其亵渎行动。嫌
疑人承认在选择学生会成
员期间，以成熟度与诚实度
测试为借口，犯下性侵犯
罪。 受害者也有 7 年级、8
年级与 9 年级不等。
我国儿童保护局主任司徒
（Seto Mulyadi）表示，目前受

害者的状况有所改善。这
些性侵受害者渐渐康复。
而且恢复得很快，她们已经
忘却往事。 非常感谢中爪
哇警方良好地处理了此案，
对受害者的事后处理与逮
捕淫秽肇事者一样重要，有
很多事情需要从受害者那
里获取。关注受害者，而不
仅仅是关注肇事者。 根据
受害者的信息，执法单位与
政府可以采取适当措施，对
受害者进行治疗。 我们必
须倾听她们的发泄，这样我
们才能好好处理案件。

（亮剑）

巴唐县道德败坏宗教教师
自2020年以来亵渎女生至少45人


